
Представители FISU одобрили концепцию Деревни
Универсиады

5 марта 2015 года во время визита делегации Международной федерации студенческого спорта
(FISU) руководством СФУ были озвучены и получили одобрение концептуальные подходы к
организации Деревни Универсиады-2019 на территории кампуса университета.

Как пояснил ректор Сибирского федерального университета, при формировании
подходов разработчики постарались учесть четыре основных принципа: простота,
универсальность, функциональность и ориентированность на студентов. «Задачу,
которую мы ставили при разработке стиля Деревни — это прежде всего
реализуемость. Нам нужна была такая организация пространства, которая при
минимальных затратах буквально за десять дней становится Деревней Универсиады,
а спустя несколько дней после окончания соревнований без вкладывания
дополнительных средств продолжает функционировать уже как кампус
университета. И с этой задачей мы справились», — подчеркнул Евгений Ваганов.

По словам генерального секретаря-исполнительного директора FISU Эрика Сейнтронда,
это его не первый визит в СФУ: «Универсиада — это не только спорт, это совместный
труд множества специалистов: инженеров, врачей… Я уже бывал в СФУ, знаком с
ректором. Меня очень радует, что здесь в Красноярске, в университете уже много
сделали, чтобы приблизить универсиаду. Конечно, в ближайшие четыре года
предстоит сделать очень много работы, и мы рассчитываем на активное участие в
организации студентов-волонтёров».

В ходе встречи руководители университета и федерации также обсудили вопросы подготовки
волонтёров и их размещения на территории кампуса. Напомним, почти 5 тысяч волонтёров
разместятся в зоне второго ядра Деревни, где будет построен комплекс общежитий.

По словам первого вице-президента FISU Олега Матыцина, универсиада — это не только
соревнования. «Универсиада даёт возможность студентам общаться друг с другом
вне соревновательного времени. Это в том числе максимально комфортные условия
для жизни и общения между студентами из разных городов и стран. Уверен, что в



СФУ данная концепция будет успешно реализована», — заявил Олег Матыцин.

Во второй части визита генеральный секретарь-исполнительный директор FISU Эрик Сейнтронд,
Олег Матыцин и генеральный директор Исполнительной дирекции Универсиады-2019 Максим
Уразов встретились с представителями студенческих штабов, рассказали об опыте проведения
универсиады в мире, России и о том, как такая подготовка идёт в Красноярском крае.
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